
書面議決時にいただいたご意見への回答

議案 タイ トル ご意見 回答

第1号

議案

2023年度

花畑自治会

活動計画案

表1活動予定について

。第一回夏祭 り実行委員会は4/16ではな

く、 5月 下旬になると思います。

・第5回 FF会フローマーケッ トは5/28、

第6回 は10月 中に開催にな ります。

ご指摘ありがとうございます。確認不足による誤記で した。訂正の回覧を回すとともに、留意 します。

(4)の 事務委託費料はどうにかならないの

か。

各種募金を区費よりすることにより集金

を減らす。

ご提案あ りがとうございます。各種募金を区会費より支出することについては、つくば市より、募金は任

意であるため、募金をしたくない区会員の意見を尊重 して支出するよう要請を受けています。

集金の方法は、各班の班長・班員の合意に委ねています。集金回数を減らして省力化することも、各班の

班長・班員の合意に委ねていますので、ご検討 ください。なお、早すぎる集金が各家庭のご負担にならな
いよう十分な配慮をお願いします。

第2号

議案

2023年度

花畑自治会

予算計画案

使い方は案のとおりで良いかと思います

が、事務委託費の計上のタイミングは考

えるべき。本来は年 2回のはずなので決

算の時に3月 分が入っていてもそれは翌

年度に計上すべきかと。

ご指摘あ りがとうございます。

花畑自治会規約において、会計年度は「毎年 4月 1日 より翌年 3月 31日 までとする。」と規程されてい

るところですが、決算日と事務委託費の振込日の都合上、現に発生 している収支を計上 しないわけにも行
かず、2022年度に3回分の事務委託費を計上 しておりました。

各年度の収支に差 し支えないよう適切に計上、支出したいと思います。

第3号

議案

花畑自治会規約 改定

案

1第 8条 5 班長が選百されな不時、事霧
~

1作業の担当をあてがうとあ りますが、何

1役の方が当たるので しょうか ?

ご質問あ りがとうございます。事務作業の担当は、班内より選出していただきます。班長を選出する年度

と、事務作業の担当者を選出する年度を設けることにより、班長の負担 (夏祭 りや防災訓練といった自治

会イベン トでの支援、班長代表としての活動)を軽減することを目的としています。

班長と事務作業の担当者の役割の違いは下記のとおりです。

班長 :・ 会費や寄付金/募金(任意)の集金

・回覧物の回覧等の班内の事務的な作業

・自治会イベント (夏祭 りや防災訓練)での支援

・ (年度により)班長代表としての活動

事務 :・ 会費や寄付金/募金(任意)の集金

・回覧物の回覧等の班内の事務的な作業を実施

×自治会イベント (夏祭 りや防災訓練)での支援は任意



書面議決時にいただいたご意見への回答
議案 タイ トル ご意見

回答
第4号

議案

5年度防災計画 の防災訓練では炊き出し訓 イ〒うの
iヽ   ,で しょうか ?

ご指摘あ りがとうございます。春の防災訓練では炊き出し訓練を行います。回覧には記載 してお りました
が、次年度より防災計画にも記載するようにします。

2023年度自治会活動へのご意見シー トにいただいたご意見への回答
項 番 分類 ご意見 回答

・回覧について 寄付等がある場合のみ回覧を

られるようです。どのように回覧内容を

確認 しているか不明です。また、今回の

ように書面決議がある場合は、どのよう

に表決されているのでしようか。

ですので、回覧を適切に回してくださいますようお願い申し上げます。
ご高齢で回覧板を回すことが負担である、中長期的な不在により回覧が回せないといった事情がある場合
は、各班でご配慮をいただけますと幸いです。

つくば市よりいただく事務委託費は、つくば市から自治会へ回覧配布作業を委託することに対する手数料

資源物集団回収団体ヘ

の登録

治会活動で発生するビン、カン、古紙

をリサイクル業者に買い取ってもらうと

ともに、市からの奨励金をいただき、自

治会の収入源の一つにできないでしょう

か。                  .1

自

防災倉庫について、以下の措置ができないか、つくば市とも協議のうえ前向きに検討したいと想います。
①改築の予算でもって、防災倉庫を新設 (増設)する。

②改築を予定していた防災倉庫を取り壊さず、資源置き場に転用する。

ご提案あ りがとうございます。
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